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１ 

 

平 成 ２ ７ 年 １ ０ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 日  時  平成 27年 10月 27日（火) 午後 1時～午後 1時 26分 

 

２ 場  所  教育長室 

 

３ 出 席 者  教育委員 中 﨑 一 之 

        教育委員 吉 田 茂 樹 

教育委員 平 松   恵 

        教育委員 林 田 登志子 

        教育長  清 水 肇一郎 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 会議に出席した者の氏名 

総務課長兼給食センター所長  中 村 伸 雄 学 校 教 育 課 長 川 端  一 

生涯学習課長兼図書館長  大 窄 昭 三 学校教育課長補佐 都々木信幸 

施 設 係 長 田 脇 栄 二 学校教育班係長 山 口 幸 一 

学 務 係 長 江 頭 康 一 生涯学習推進班係長 尾 﨑 克 厚 

生涯学習推進班係長 石 田 厚 広 福 江 幼 稚 園 長 堤  智代子 

富 江 幼 稚 園 長 伊 賀 紀 子 文化会館長兼資料館長 谷 川 安 昭 

富 江 分 室 長 小 田 昌 広 玉 之 浦 分 室 長 北 川 和 信 

三 井 楽 分 室 長 竹 野 嘉 一 岐 宿 分 室 長 中 野 邦 彦 

奈 留 分 室 長 八 代 英 文   

    

                      （合計／書記含め 4名） 

 

６ 欠 席 者     で消去 

 

７ 傍 聴 者  なし 

 

８ 書 記  総 務 係 長  池 本 佳 孝  



２ 

 

９ 議題及び議事の大要 

 

○ 教育長（清水 肇一郎）が開会を宣告（午後 1時）する。 

 

教育長が前回会議録の承認について議題に供し、中村総務課長が９月定

例会の会議録を説明の後、教育長が各委員へ審議を諮ったが、質疑、意見

もなく承認された。 

 

○ 清水教育長から次のことについて報告がなされた。 

１ 各小中学校運動会について（9月 27日） 

２ 教職員人事１次ヒアリングについて（10月 5日～6日） 

  全ての学校の校長と面接を行った。 

３ 五島市中総体駅伝競走大会について（10月 7日） 

４ 各地区公民館主催運動会について（10月 11日、18日） 

５ 九州都市教育長協議会定期総会並びに研究大会（沖縄県那覇市）に 

ついて（10月 14～17日） 

  内容として、講話「地域資源としての世界文化遺産の活用と課題」（文

部科学省）、記念講演「ジョン万次郎・琉球に上陸した真実」（糸満

市教育委員会）、行政説明「初等中等教育における諸課題について」

（文部科学省）、研究大会「子どもたちに誇りと希望、そして夢を～

地域と密着した学校教育を考える～」（分科会：学校教育課）、現地

視察等があった。 

  長崎市の馬場教育長が会長に就任した。 

６ 平成小学校指導訪問について（10月 20日） 

７ 県立奈留高等学校創立５０周年記念式典について（10月 24日） 

 

 

○ １０月定例教育委員会 「議案なし」 

 

 

○ 「その他」として次の報告・質疑がなされた。 

 

 

 大窄課長 

①中央公民館特別企画講座「終戦７０年を迎えて」（9月 27日） 

 参加者 54名 

②青少年音楽セミナーin五島発表演奏会について（10月 10日） 

参加者 623名。東京藝術大学の協力のもと、中学生・高校生に対するセミナ 



３ 

 

ーを 8月、10月に実施し、その成果発表として合同演奏会を開催した。 

③各公民館「市民運動会」について（9月 27日、10月 11日、18日） 

④第 29回昔話を楽しむ九州・沖縄交流会 in長崎について（10月 12～13日） 

 講演会「子どものことばを育てるには」 来館数 680名 

 子どものための朝のおはなし会 参加者 739名（園児、児童） 

⑤県展移動展について（11月 12～15日） 

⑥ヨーロッパ・ピアノ五重奏団五島公演について（11月 12日） 

⑦各地区文化祭開催予定について 

 

 

 川端課長 

①ロボットコンテストについて 

 上位 9チームが県大会へ出場する。 

 

 

 中村課長 

①緑丘小学校校舎改築の進捗状況について（図面等の資料を配布） 

 基本設計がかたまった。延床面積が当初予定より広くなっている。今後の工

事の進め方、順番等を資料により説明。工期として約３年かかる見込みであ

る。 

②岐宿統合小学校新校舎建設の進捗状況について 

 10月初めに建設工事（１工区、２工区）、電気工事、機械工事の入札を実施。

今後、10 月 30 日に臨時議会が開催され承認の予定。11 月から工事に着手で

きる見込みである。 

 

 

教 育 長 

その他はありませんか。ないようでしたら、これをもちまして１０月定

例教育委員会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

（午後 1時 26分） 

 

 

 

○ １０定例教育委員会の終了後、富江小学校、富江幼稚園へ訪問し、授業

風景等の現地視察を行った。（1時 35分～3時 30分） 

（参加者）教育長、中﨑教育委員、平松教育委員、林田教育委員 

     中村課長、川端課長、池本係長 

 


